



いきいき東っ子



保護者様 東川登小学校便り 第38号

教育目標：「生き抜く力」の育成（「やさしく かしこく たくましく」） 東川登小 HomePage

令和4年1月14日（金） 文責：校長 橋本 良子

健康に気をつけよう～1月の生活目標～

今月の生活のめあて「健康に気をつけよう」ということで、各学級で取組を決めて自分の心と体をまもるために意識しながら生活をしています。「外で元気よく遊ぼう」や「手洗い・消毒・正しくマスクをつける」などの取組を決めて、毎週どれくらいの方が守れたか振り返りを行います。保健体育委員会の人たちは、全校のみんなに標語を作ってくれました。みんなが読んでくれるように玄関前に掲示されています。紹介します。

「外出後 手洗いうがい ぜったいに」	「手洗いは ばいきんたおし 手がきれい」
「見ちゃったよ しょうどくしていない 見ちゃったよ」	「歯ブラシは バサバサなったら かえごろだ」
「歯ブラシは きれいにするよ ピカピカに」	「寒い日は みんなで遊ぼう ぽっかぽか」
「給食は すききらいせずに 食べましょう」	「朝ごはん 元気に過ごす エネルギー」
「歯みがきは 虫歯たいさく みがこうよ」	「給食は のこさずしっかり 食べようね」

東っ子が健康で生活できるようにとの思いのこもった素敵な標語を考えてくれました。

休み時間や体育学習では、この時期は縄跳びに挑戦します。スポーツチャレンジの「クラスで長縄にチャレンジ」にも取り組んでいます。練習に挑戦した回数と最高記録を玄関前記録表に記入しています。来週はなわとび大会も計画しています。冬の体力づくりで頑張っています。



【保健体育委員会作成標語】



【クラスで長縄チャレンジ記録表】



【冷たい風にも負けずに練習する1年生】

1月の読み聞かせありがとうございます

霜が真っ白く残りまだまだ冷たい早朝から、今月も母親委員会、婦人部、ボランティアの皆様が読み聞かせにきてくださいました。中には、「花まるタイム以来、学校に来た」という方もいらっしゃって、子どもたちが「花まる先生」と言ってくれたことを喜んでくださっていました。読んでいただいた本は、新年らしい十二支の話や寅が出てくる話、また防災の紙芝居や英語でのお話などバラエティに富んだ内容で、貴重な朝の時間を過ごすことができました。



コロナ感染拡大防止に一層努めていきます

オミクロン株の感染拡大が続いています。1月14日現在、10万人あたりの感染者数が佐賀県は62.9人と九州では沖縄に次ぐ多さとなっています。学校でも正しいマスク着用、手洗い・消毒、3密の回避、換気といった感染予防対策の徹底を図っていきます。ご家庭においても毎日の検温、家庭を出る時からのマスク着用にご協力をお願いします。なお、お子さんや同居の家族に発熱等の風邪症状がある場合には、学校を休ませていただくようお願いしております。引き続きではありますがご理解・ご協力のほどよろしくお願いいたします。

また同居の家族で濃厚接触者に指定されたりPCR検査受診になったりした場合も速やかに連絡いただくとともに結果がわかるまでは自宅待機をお願いします。